

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV
NOTICIERO: EL FINANCIERO BLOOMBERG 18 HORAS
FECHA: 10/MARZO/2020

Calificación crediticia de México corre riesgo de degradación, advierte S&P

HELENA LOZANO: Y S&P Global reconoció que la calificación de México está bajo estrés en la medida en que los precios del petróleo permanezcan bajos, el crecimiento del PIB de México se mantenga bajo y el avance de la economía de Estados Unidos disminuya.

Indicó que la calificación crediticia de México de BBB+ con perspectiva negativa corre el riesgo de degradación en la medida en que se prolonguen los bajos precios del petróleo y éstos logren afectar los ingresos fiscales del gobierno o permanezca el bajo crecimiento de la economía de Estados Unidos.